

Konzertlös geht ans Hospiz

Die Konzertbesucher waren von der Musik berührt und haben großzügig gespendet: Die vier Musiker der Band „4 good reasons“, Bernd Thelen, Katrin Nelsen, Jörg Schreinemackers und Achim Remmertz, übergaben dem Hospiz am Blumenplatz eine Spende von 808 Euro. Zum fünften Mal in Folge hatte das Quartett vor Weihnachten ein Benefizkonzert in der Ökumenischen Begegnungsstätte „Ö“ in Hüls veranstaltet. Sie begeisterten die Besucher in dem voll besetzten Saal mit einem mehr als zweistündigen Programm.